**Sujet :** LANDIE Anne Sophie demande : a l'attention de Philippe Gonzalez

**Date :** Thu, 23 Mar 2023 20:13:11 +0100

## Monsieur,

Je pense que le projet de concession qui prévoit l'implantation de deux lots de plages sur Arene Grosse est inapproprié. En effet, l'offre de matelas est deja bien assez suffisants et occupent deja assez le litoral avec 2 concessions qui sont deja présentes a proximité avec La Tortu et l'épuisette. Le secteur de Boulouris est tres residentiel et les plages du secteur sont tres petites. Habitants du secteur, payant des impots fonciers elevés, je ne frequenterai pas des plages avec location de matelas. Je ne souhaite pas que les plages ressemblent a celles de Juan les Pins ou il n'y a plus de plages publics. Je souhaite garder le coté "sauvage" et simple de ces plages de proximité. C'est ce que recherche les habitants et les touristes qui viennent à St Raphael : des endroits familiales et non guindés ou les enfants peuvent jouer sans déranger. Je vous remercie pour votre attention. Bien cordialement.

----

Profil: particulier

Nom: LANDIE

Prénom: Anne Sophie

Code postal: 83700

Ville: Saint-Raphaël

Télécopie: